

Manfaat Menggunakan Sepatu Boots Bagi Pria dan Rekomendasinya

Updates. - ADV.CO.ID

Apr 16, 2023 - 15:42



JAKARTA - Bagi pria, sepatu adalah salah satu jenis fashion yang wajib dimiliki. Sepatu tertutup lebih dipilih karena dapat digunakan untuk berbagai macam kegiatan dan juga tentunya menambah kesan *stylish*. Salah satu jenis sepatunya adalah sepatu boots yang dapat memberikan manfaat dan memiliki sejumlah kegunaan.

Sebagai rekomendasi, Anda bisa memilih [sepatu Parabellum](#) untuk sepatu boots

terbaik Anda. Kali ini akan direkomendasikan beberapa produknya untuk Anda.

Manfaat Menggunakan Sepatu Boots

Sepatu boots terkenal dengan bentuknya yang khas, yaitu yang menutupi hingga ke bagian atas mata kaki. Maka dari itu, sepatu boots memiliki manfaat khusus untuk Anda yang menggunakannya. Berikut merupakan deretan manfaat menggunakan sepatu boots.

1. Melindungi Kaki Secara Keseluruhan

Seperti yang sudah disebutkan bahwa bentuk dari sepatu boots yang menutupi hingga seluruh permukaan kaki, sehingga dapat melindungi kaki secara keseluruhan. Kaki bisa terlindungi dari cahaya matahari, air, benturan, atau bahaya fisik lainnya mulai dari jari, telapak kaki, mata kaki, hingga bahkan bagian betis.

Sepatu boots sangat cocok digunakan untuk Anda yang sering beraktivitas di luar ruangan. Umumnya juga sepatu boots terbuat dari bahan kulit yang tahan air. Hanya saja memang jika terlalu lama digunakan, membuat kaki akan terasa kurang nyaman dan lembab.

2. Memberi Tampilan Lebih Maskulin

Pada umumnya, sepatu boots terbuat dari bahan kulit yang tahan air. Penggunaan bahan kulit pada sepatu akan membuat tampilan penggunanya nampak maskulin dan keren. Selain itu, material kulit juga menghadirkan kesan tangguh.

Penggunaan bahan kulit bukan karena tanpa alasan, hal ini karena material kulit memang terkenal lebih kuat dan mempunyai permukaan yang kasar. Sehingga, sepatu ini sangat cocok digunakan untuk kegiatan *outdoor* dengan banyak kegiatan yang cukup berat/sedang.

3. Membuat Kaki Terkesan Lebih Besar dan Tubuh Nampak Tinggi

Manfaat selanjutnya adalah membuat kaki terkesan tampak lebih besar. Ukuran sepatu boots umumnya lebih besar dari ukuran kaki, sehingga bisa membuat tampilan kaki nampak sedikit lebih besar.

Sepatu boots sangat cocok digunakan oleh Anda yang memiliki bentuk tubuh kecil dengan kaki yang berukuran kecil pula. Dengan menggunakan sepatu boots, akan membuat tampilan kaki Anda nampak lebih besar dan sedikit jenjang.

Tidak hanya itu saja, bagi Anda pemilik ukuran tubuh yang lebih pendek, penggunaan sepatu boots tentu akan sangat cocok untuk Anda. Gunakan sepatu boots yang agak tinggi hingga menutupi betis, dengan begitu tubuh Anda akan nampak lebih tinggi dari biasanya.

Rekomendasi Sepatu Boots dari Parabellum

Setelah Anda mengetahui manfaat menggunakan sepatu boots, selanjutnya ada rekomendasi sepatu boots dari Parabellum. Berikut merupakan informasinya untuk Anda.

1. Tactical Parabellum Vulcan

Sepatu Tactical Parabellum Vulcan adalah sepatu boots militer yang memiliki desain unik dan lebih simpel. Memiliki varian warna hitam dengan berbagai ukuran mulai dari 39 hingga 46. Selain itu, sepatu ini juga terbuat dari bahan kulit berkualitas yang nyaman digunakan.

Sepatu boots ini dibuat dengan menggunakan konstruksi anti air dengan 3 level sistem pengikatan. Selain itu, lapisan-lapisannya terbuat dari material kulit nubuck premium, membrane ripstop anti air dan penstabil tumit serat karbon. Harga dari sepatu boots ini dibanderol mulai dari 3,2 jutaan rupiah saja.

2. Tactical Parabellum Midtrack

Selanjutnya ada Tactical Parabellum Midtrack. Sepatu boots kali ini memiliki model yang jauh lebih simpel sehingga masih cocok digunakan untuk kegiatan *outdoor* yang ringan. Tersedia 3 pilihan warna yaitu Black, Olive Green, dan Coyote Brown.

Sepatu ini juga tersedia beberapa ukuran mulai dari ukuran 40 hingga 45 dan pastinya original buatan Indonesia. Sementara itu, harga sepatu ini juga terbilang lebih terjangkau yaitu sekitar 2,7 jutaan rupiah saja di Blibli.

3. Tactical Parabellum Diablo

Rekomendasi berikutnya yaitu Tactical Parabellum Diablo. Sepatu boots ini memiliki model yang simpel namun tetap terkesan kokoh hingga atas mata kaki. Tactical Parabellum Diablo terbuat dari bahan *palmer leather* premium (*polishable*), *polymer toe cap protective structure*, *heel stabilizer protective structure*.

Sementara itu, untuk ukurannya tersedia cukup lengkap mulai dari ukuran 39 hingga 47. Sepatu ini sangat cocok digunakan untuk aktivitas militer yang ringan dan tidak terlalu berat. Harga dari sepatu ini dibanderol mulai dari 3,3 jutaan rupiah saja di Blibli.

4. Tactical Parabellum Cobra

Selanjutnya ada Tactical Parabellum Cobra. Model sepatu boots yang satu ini mirip-mirip dengan model Diablo, hanya saja terkesan lebih kompleks pada bagian atasnya. Sepatu ini terbuat dari bahan kulit berkualitas dengan membrane konstruksi yang tahan air.

Selain itu, pastinya Anda akan sangat nyaman ketika menggunakannya karena telah dilengkapi dengan struktur sepatu yang mampu melindungi kaki secara

keseluruhan. Sepatu ini tersedia dari beragam ukuran dan untuk harganya dibanderol sekitar 4,1 jutaan rupiah.

Dari penjelasan di atas, kini Anda sudah mengetahui beberapa rekomendasi sepatu Parabellum dan juga manfaat menggunakan sepatu boots. Parabellum menjadi salah satu rekomendasi merek sepatu boots terbaik untuk Anda. Anda bisa mendapatkan sepatu Parabellum dengan mudah hanya di Blibli. (***)